

Ressort: Finanzen

Jobcenter verhängten 90.950 Hartz-Sanktionen in einem Monat

Berlin, 11.09.2013, 05:32 Uhr

GDN - Die Jobcenter ziehen die Zügel gegen Hartz IV-Bezieher wieder an: Nach einem Bericht der "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe) verhängten sie im Mai 90.950 Sanktionen gegen Stütze-Empfänger. Das war der höchste Monatswert seit Februar 2011 und der zweithöchste seit Einführung von Hartz IV im Jahr 2005 überhaupt.

Im Schnitt wurde den Betroffenen dem "Bild"-Bericht zufolge die Stütze um 109,91 Euro gekürzt. Bestraft wurden vor allem Meldeversäumnisse (66.016 Fälle) und Verstöße gegen Eingliederungsvereinbarungen (10.153). Bis zum Mai war die Zahl der Sanktionen deutlich zurückgegangen, weil die Jobcenter wegen Kritik an der Sanktionspraxis auf die Bremse getreten waren. Seit Jahresanfang gab es 405.328 Sanktionen, 30.000 weniger als Vorjahreszeitraum.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21499/jobcenter-verhaengten-90950-hartz-sanktionen-in-einem-monat.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com